

Participa con la selección española en la cita alemana

Eva Iglesias quiere hacer algo destacado en el Mundial

Redacción / Ferrol

La atleta del Ría Ferrol Eva Iglesias tiene hoy la cita más importante de su corta carrera deportiva, ya que participa con la selección española en la Copa del Mundo que se celebra en la localidad alemana de Naumburg.

La prueba en la que participa la joven pontevedresa es los 10 kilómetros marcha de

categoría junior en la que formará conjunto con otras dos integrantes: Geogina Delgado y Nerea Costal, que todavía son de categoría juvenil.

La Copa del Mundo de marcha es la competición por equipos más importante de la marcha mundial y, por primera vez en la historia, se celebrará también en categoría junior. Por tanto, la deportista pontevedresa formará parte

de una expedición en la que se encuentra la elite de la disciplina a nivel nacional.

Eva Iglesias se medirá en la carrera a otras 54 marchadoras junior: pertenecientes a un total de 24 países de todo el mundo, donde destaca el potencial del cuadro ruso, al que la participante gallega da como claro favorito para llevarse la victoria.

Eva Iglesias tratará de ha-

cer un buen papel en este campeonato y continuar con su progresión, como demostró en la cita estatal cuando rebajó en más de dos minutos su mejor marca.

Tranquila

La atleta del Ría Ferrol no descarta estar en el grupo de cabeza, aunque tampoco se quiere obsesionar y lo único que puede prometer es que tratará de darlo todo sobre la carretera.

En principio, según el calendario programado por la Federación Internacional, la prueba dará comienzo a las 15.00 horas y en algo menos de cincuenta minutos se conocerán los nombres de las tres competidoras que se suban al podium.

Homenaje a Paula Mayobre

La primera jornada de la Liga Gallega de trainerillas ha sido el escenario elegido por los representantes del Club de Ramo de Ares para rendir un merecido homenaje a la atleta aresana por sus últimos logros tanto en el panorama nacional como internacional. Para ellos, no se trata sólo de una vecina "ilustre", sino de una ex-compañera puesta que hace algún tiempo Paula Mayobre estuvo vinculada a esta entidad.

Mateo Bruquetas, sexto en los 100 mariposa del Nacional por autonomías

Redacción / Ferrol

Con una sexta plaza en los 100 metros mariposa abrió el nadador ferrolano Mateo Bruquetas el concurso de la representación departamental en el Campeonato de España por autonomías que desde ayer se celebra en la piscina leonesa de La Palometa. Formando parte del combinado gallego, Bruquetas acude a esta cita junto con sus compañeros del Marina Ferrol Belén Loureiro y Luis Fontán, que competirán a lo largo de las jornadas de hoy y mañana.

Podium

No le fueron del todo mal las cosas a Galicia en esta jornada inaugural puesto que, precisamente en los 100 mariposa, Fernando Zarzosa se alzó con la primera posición. No fue, sin embargo, el único podio al que se subieron los representantes gallegos.

Paula Carballido, en los 100 estilos, alcanzó la segunda posición por detrás de la madrileña Irene Zamora. En esta misma disciplina, pero en categoría masculina, Javier Martínez Rodríguez fue tercero. Además, el relevo de 4x200 libres formado por Da-

En la jornada de hoy también competirán Belén Loureiro y Luis Fontán, ambos del Marina Ferrol

niel Toro, Fernando Zarzosa, Gustavo Rama y Javier Martínez se colgó el bronce.

Para la jornada de hoy sí saltarán a la piscina la totalidad de nadadores del Marina Ferrol. Así, Mateo Bruqueta competirá en los 200 mariposa, mientras que Belén Loureiro lo hará en la prueba larga de estilos y Luis Fontán en los 50 braza.

Tres deportistas locales en la celebración de los cien años de rugby portugués

Redacción / Ferrol

Los jugadores veteranos de Ferrol Eulogio Lago Camacho, Ignacio Díaz Pico de Coaña y José Bada Freire toman parte en la jornada de hoy en los actos conmemorativos de los cien años de

rugby portugués. Organizado por el Club Deportivo Universitario Porto, una de las actividades centrales del programa será el encuentro que una selección foránea formada en su mayoría por jugadores gallegos-dirima ante un combinado portugués.

AUTOMOVILISMO / Salamanca acogerá la primera prueba

El Castelos Motorsport inicia el Nacional de rallyes de tierra

Redacción / Ferrol

El Castelos Motorsport Club inicia este fin de semana su participación en el Campeonato de España de Rallyes de tierra, cuya primera prueba se disputa en Salamanca. Pablo Castelos será uno de los ochenta pilotos inscritos en este capítulo inicial del campeonato nacional. El ferrolano competirá con uno de los Ford Ka Kit Car ex-oficiales de Ford España que posee el equipo departamental. Aunque no se trata de un vehículo que ofrezca prestaciones como para aspirar a un puesto destacado, el piloto local espera cuajar un buen papel y, sobre todo, "hacer kilómetros en tierra".

Experiencia

Esta es la tercera temporada en la que Pablo Castelos afronta esta competición, por lo que su ya dilatada experiencia jugará a su favor a la hora de alcanzar sus objetivos. Diario de Ferrol, Construcciones Sanmartín,



Diario de Ferrol es uno de los patrocinadores de este equipo

Garaje Castelos y Ruano patrocinan al equipo departamental para encarar sus compromisos en Campeo-

El ferrolano compete con un Ford Ka Kit Car que perteneció al equipo oficial de la marca americana

nato de España-

Una competición que, además, esta temporada cuenta con el aliciente de promover un rallye de motos que se desarrollará en los mismos tramos que el de vehículos a cuatro ruedas; además, se celebrará un tramo de exhibición al final del rallye con figuras del automovilismo y motociclismo mundial como Piero Liatti u Oriol Gómez.

Trofeo de ajedrez en el IES As Telleiras esta tarde

Redacción / Ferrol

El IES As Telleiras, en colaboración con el Círculo de

xadrez de Narón y el patrocinio del Padroado municipal de Deportes celebra esta tarde a partir de las 16.00

horas, la segunda edición de su torneo de ajedrez.

La actividad está orientada a niños menores de 16 años que competirán en categoría benjamín, alevín, infantil y cadete. Los primeros clasificados de cada uno de estos grupos recibirán un trofeo.